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aus der 

38. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Marquardt  
vom 26.06.2018 

 
öffentlich 
Top 6 Bürgerfragen 

 
 

 
Ein Bürger erkundigte sich beim Ortsvorsteher, ob die Straße  „Am Garten“ ausgebaut werde. 
Den Ortsbeiratsmitgliedern sei dazu nichts bekannt.  
 
Herr Roggenbuck bedankt sich bei den Ortsbeiratsmitgliedern und Anwesenden Bürgern und ver-
abschiedet sich in die Sommerpause. Die nächste planmäßige Ortsbeiratssitzung findet am 
09.10.2018 statt.  
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